

Rimba elektrische Sexstimulation (POWERBOX)

Der Sexstimulator ist ein batteriebetriebener Pulsgenerator, der Impulse an die elektrischen Einzelteile des jeweiligen Toys aussendet. Dieses Toy kann an verschiedenen Körperteilen befestigt werden. Die Pulsschwingungsweite, Pulsrate, pulsiert mit einer natürlichen Rotationsbewegungskontrolle und kann unabhängig reguliert werden, erlaubt also präzise Kontrolle der Impulse. Die simple Schaltvorrichtung ermöglicht eine einfache Handhabung des Schaltens, sowie eine sanfte und mühelose Regulierung.

Die Rimba Erotic-Stimulation-Powerbox beinhaltet:

-1 x Dual-Channel Powerbox

-3 x stromführende Kabel

-4 x haftende Pads

-2 x Klammer/Clips

-1 x 9V Batterie

- 1 x Manuell



Warnungen und Vorsichtsmaßregeln:

- Keine Benutzung bei Personen mit Herzschrittmacher
- Keine Benutzung während der Schwangerschaft
- Die Anwendung ist für die Augenlieder nicht geeignet
- Vor Kindern fernhalten
- Keine Anwendung bei verletzter Haut
- Die Reizstromstärke sollte langsam reguliert werden
- Vermeiden Sie schnelle abrupte Schaltungen
- Die Powerbox nicht in Flüssigkeit eintauchen
- Powerbox abschalten bevor Sie die Elektroden anbringen, wechseln oder entfernen Manche Körperteile sind empfindlich an Stellen wo der Knochen nahe an der Haut liegt (Knie, Stirn, Kinn) Für manche Benutzer kann das sehr schmerzhaft sein.

Nebeneffekte:

Es kann zu Hautirritationen an und um die Stellen kommen, an denen das Gerät benutzt wurde.

Gebrauchsanweisung des Rimba Elektro-Sex-Stimulators:

Kontrolle der Schwingungsweite.

Die Kontrollknöpfe CH-1 und CH-2 regulieren die Intensität der Stimulation für Kanal **1** und **2** in dieser Reihenfolge.

Die Kontrolle der Schwingungsweite geht von **Level 1-8**, jede höhere Stufe steigert die Intensität des Reizstroms. Jeder Kanal kann unabhängig voneinander durch den Drehregler an- und ausgeschaltet werden.

Wenn ein Kanal eingeschaltet ist, leuchtet die grüne Diode in der Mitte kontinuierlich. Die anderen Lichtanzeigen folgen der Pulsrate. Wenn die Batterie schwächer wird oder wenn das Gerät länger als 20 Minuten in Betrieb ist, wechselt die Lichtanzeige von Grün auf Rot und das Gerät schaltet sich von alleine aus. (auto timer system)

Die Powerbox kann wieder in Betrieb genommen werden, wenn beide Drehknöpfe ausgestellt werden.

Puls Rate Control:

Diese Kontrolle reguliert die Frequenzen der Stimulation von 2 bis 150 (Impulse pro Sekunde)

Puls Width Control:

Diese Kontrolle reguliert die Dauer jeder individuellen Stimulation, Pulsweite v. 50 bis 250 Mikrosek.

M=Modulationsbetrieb: Kontraktion 4 Sek., Pause 1 Sek., Pulsweite und Dauer bleiben regulierbar

N=Normalbetrieb: Impulsweite ist regulierbar, 50-250 Us, Pulsrate ist regulierbar v.2-150 Hz **B**= Kurzmodulation: Impulsdauer 0,2 Sek., Pause, 0,2 Sek.

Bedienungsanleitung: (Leichte Handhabung, nach folgenden Richtlinien)

- 1. Beide Drehknöpfe müssen ausgeschaltet sein.
- 2. Öffnen Sie das Batteriefach und legen Sie die mitgelieferte 9V Batterie ein.
- 3. Wählen Sie Ihren Frequenzmodus aus. M, N, B und falls nötig ändern Sie die Pulsrate Width / Rate.
- 4. Schließen Sie das Batteriefach.
- 5. Schließen Sie die Kabel an die Pads oder das gewünschte Zubehör an.
- 6. Führen Sie das andere Ende des Kabels in die Powerbox.
- 7. Legen Sie die Pads oder das gewünschte Zubehör an die von Ihnen ausgewählte Körperstelle.
- 8. Reizstrom langsam steigern, die Verbindungsstücke müssen sauber sein, falls nötig, entfernen von Körperhaaren.
- 9. Vergewissern Sie sich, daß das Gerät ausgeschaltet ist, bevor Sie die Elektroden entfernen.
- 10. Wenn Sie fertig sind, schalten Sie das Gerät ab.

Technische Informationen:

Power: 006P DC 9 Volt Batterie Pulsweite: 50 uS-250 uS regulierbar

Pulsregulierung: 0-80 mA Funktionsmode: M, N, B

Pulsrate: 2 Hz-150 Hz regulierbar

Autotimer: 20 min.

Empfehlung: Pulse Wide & Rate: Maximal

Schalter auf B einstellen

Genügend bis reichlich Kontakt Gel benützen!

RIMBA ELECTRO SEX STIMULATION (POWERBOX)

The sex stimulator is a battery operated, pulse generator that sends electrical impulses to the electro parts/toys, placed on body parts. The pulse amplitude, pulse rate, pulse width with the natural motion of rotary controls can be adjusted independently, allowing precise control of the impulses. The mode selector switch with the simple switches makes all adjustments smooth and effortless.

The RIMBA EROTIC STIMULATION powerbox contains;

- 1 x dual-Channel powerbox
 - 1 x 9V battery
 - 2 x clamps
 - 3 x lead wire
 - 1 x Manual



Warning and Precaution:

- Do not use if you wear a cardiac-pacemaker.
- Do not use if you are pregnant.
- Do not use on eyelids.
- Do not use on broken skin.
- Avoid abrupt changes in stimulation control settings.
- Keep out of reach of children.
- Turn the powerbox off before applying, removing or changing electrodes.
- Stimulation of areas where bones are near the skin (knee, forehead or shin) can be painful in some patients.
- Stimulation controls, especially amplitude, should be adjusted slowly.
- Do not immerse the stimulation-powerbox in water or other liquids.

Side effects:

Skin irritation may occur beneath or around the electrode sites. If skin irritation persists, discontinue use.

Using the RIMBA ELECTRO SEX STIMULATOR.

Amplitude controls.

Control knobs 1 and 2 adjust the intensity of the stimulation for channels 1 and 2 respectively. The amplitude Control is marked from 1 to 8, increasing numbers indicate an increase in intensity of current. Each amplitude control also incorporates an ON/OFF switch. When either channel is turned on the green light will come on.

Indicator Light

When either channel is turned ON, the green indicator light in the middle is continuous glowing. The other green lights will follow the pulse rate. When the battery is low or the unit is continuing operating over 20 minutes, the power indicator light will change from green to red. The unit will shut itself OFF, this is an auto timer system. The powerbox can be reset by turning both amplitude controls OFF.

Pulse Rate Control

This control regulates the frequency of stimulation from 2 to 150 pulses per second.

Pulse Width Control

This control adjusts the duration of each individual stimulation pulse width, from 50 to 250 Microseconds (uSO)

Mode Selector Switch

M = Modulation mode, contraction 4 seconds, relaxation 1 second, Pulse width and Rate remain adjustable

N = Normal mode, Pulse width is adjustable, 50-250 Us, Pulse rate is adjustable, 2 - 150 Hz

 \mathbf{B} = Brief mode, Contraction 0.2 sec. Relaxation 0.2 sec.

Operating Procedure

The RIMBA ELECTRO SEX STIMULATION system is easy to operate and maintain, if these instructions are followed;

- 1. Both Amplitude controls must be turned OFF.
- 2. Open battery compartment and insert 9V battery.
- 3. Switch the mode selector as wished to M, N or B and if necessary change pulses; Width and/or Rate.
- 4. Close the battery compartment.
- 5. Insert lead wire connectors into the pads or other accessory.
- 6. Insert other end of lead wire into the black powerbox.
- 7. Place the pads or accessory on the chosen body part.
- 8. Slowly increase the amplitude control, make sure that the connecting parts are clean and if necessary body hair is removed.
- 9. Be sure that the amplitude is OFF before removing electrodes.
- 10. When you are finished, turn off the amplitude control.

Technical information for Powerbox:

Power source: 006P DC 9Volts Dry Battery

0 - 80 mA

Power source.
Pulse Amplitude: 2 Hz - 150 Hz adjustable control Pulse width: Function Mode: Pulse width: 50 uS - 250 uS adjustable control Modulation-, Normal- and Burst mode

Auto timer: 20 minutes

TIP: Use a sufficient quantity of contact gel to create the optimal contact. Ref. 3000 = Rimba Electro contact gel, 250 ml.

Advise: turn controls knobs to maximum and select B (brief mode) Warning: This product is for adults only. Use at own risk.